

Javier Monjas Blasco presenta el libro 'Segovia contra Segovia'

E.A. / SEGOVIA

El Centro Segoviano de Madrid acogió el pasado viernes el acto de presentación del libro 'Segovia contra Segovia', del periodista y escritor Javier Monjas Blasco. En el libro se relata un episodio de la historia del siglo XIX de Segovia (concretamente de noviembre de 1855) que el autor mismo considera como "la peor crisis vivida por la ciudad desde las revueltas de las Comunidades" del siglo XVI, cuando el Congreso de los Diputados decide que la línea férrea del Norte, que debía pasar necesariamente por Valladolid lo hiciera por Ávila y Medina del Campo como estaciones intermedias y no por Segovia y Olmedo.

Tal y como se puso de manifiesto en la cita del Centro Segoviano en Madrid, al enterarse los segovianos de esta decisión lo consideran un fracaso y una ruina para Segovia y culpan de ello en primer lugar al primer comandante de la Milicia Nacional y diputado a Cortes, Valentín Gil Vírveda, al que obligan a renunciar a su escaño.

La revuelta duró un par de

meses, pero resultó tan traumática para la capital que tanto prensa como instituciones la silenciaron de tal manera que nunca más se supo de ella hasta que Monjas Blasco decidió recuperarla para ponerla negro sobre blanco en la memoria de los segovianos.

El periodista compartió sus investigaciones en el **Centro Segoviano de Madrid**

La presentación del autor y del libro corrió a cargo de Francisco Puch, secretario del Centro Segoviano, y también estuvieron en la mesa los vocales Margarita Puente y Juan Cuéllar Lázaro. El acto resultó muy entretenido dado que los asistentes intervinieron al final de forma activa y con un gran interés. Y como ya es habitual la cita cultural se despidió con la clásica tajada de convivencia.



El autor con los representantes del Centro Segoviano de Madrid./ E. A.